

# GWI

## IAI Diniyah Pekanbaru Kunjungi Ponpes Musthofawiyah Purba Baru

Fernando Yudistira - [RIAU.GWI.WEB.ID](http://RIAU.GWI.WEB.ID)

Nov 24, 2024 - 13:14



PEKANBARU – Institut Agama Islam (IAI) Diniyah Pekanbaru melaksanakan

kunjungan sekaligus sosialisasi ke Pondok Pesantren Musthofawiyah Purba Baru, Mandailing Natal, Sumatera Utara, yang berlangsung dengan meriah, dihadiri oleh ribuan santri. Jumat-Minggu, 22-24 November 2024.

Tim dari IAI Diniyyah Pekanbaru dipimpin langsung oleh Rektor, Dr. Novi Yanti, MM, bersama Wakil Rektor 1, Dr. Mursal, M.Pd.I, Wakil Rektor 3, Irwan Tutrisno, ME, Kaprodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD), Siti Aminah, M.Pd, serta dosen Indra Praja, M.E. Sy, dan Reza Septiadi, S. Kom. Kehadiran mereka disambut antusias oleh keluarga besar Ponpes Musthofawiyah.

Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara lembaga pendidikan, serta memberikan informasi terkait program-program unggulan di IAI Diniyyah Pekanbaru. Dalam sambutannya, Dr. Novi Yanti menyampaikan bahwa pihaknya ingin membangun sinergi yang lebih kuat dengan pesantren sebagai basis pendidikan Islam yang kokoh.

“Kami berharap kunjungan ini menjadi langkah awal kolaborasi yang lebih erat, terutama dalam meningkatkan kualitas pendidikan Islam di Indonesia,” ujar Dr. Novi Yanti.

Selain memperkenalkan program akademik, tim juga memberikan motivasi kepada santri untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Wakil Rektor 1, Dr. Mursal, M.Pd.I, menjelaskan pentingnya pendidikan tinggi dalam mencetak generasi yang unggul dan berdaya saing.

Acara sosialisasi ini diakhiri dengan sesi tanya jawab antara santri dan tim dari IAI Diniyyah Pekanbaru. Respon positif terlihat dari banyaknya pertanyaan yang diajukan, menandakan antusiasme santri dalam mengetahui peluang melanjutkan pendidikan di IAI Diniyyah Pekanbaru.

Kunjungan ini menjadi momentum penting untuk mempererat hubungan antara IAI Diniyyah Pekanbaru dan Ponpes Musthofawiyah Purba Baru, sekaligus membuka peluang kerjasama yang lebih luas di masa mendatang.

Informasi seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)